

## 05.03.2019 – Kinder des ev. Kindergartens Sommerhalde feiern im Hospiz

### Die Narren im Hospiz

Am Faschingsdienstag machte sich eine Gruppe von Narren auf zum Hospiz.

Gemeinsam mit den Bewohnern und den Pflegern sangen wir lustige Faschings-Songs, die auch viel Lust auf Bewegung machten. Natürlich wurden die Kinder wieder mit reichlich Süßigkeiten belohnt, für die wir uns herzlich bedanken. Unsere Besuche im Hospiz sind zu einer kleinen Tradition geworden und wir freuen uns schon auf das nächste Mal!



Fotos: Kindergarten